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只私下發行給社友行其義毋計其利，享其權須致其功

•尋找我們創始人的家和遺物•Paul William Alexander(聯青社創始者偉大的一生)
•國際聯青社檔案歸檔在Minnesota大學裡•氣候變遷（我們應有更多作為）•YMI計劃—全球領導力發展機遇

•TOF基金：多種方式的獨特之處•聯青基金：確保長期穩定

•超越國界—丹麥和科索夫—大家在一起一次值得的旅程•擴展超越國界—一個值得追求的想法

•聯青倩聯—地拉那國際事工啟動•2019國際選舉結果•靈魂的醒覺—貼標籤的非人性化影響
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中央社 林博司 譯2 是的，我們可以改變

國際總會編輯主委專欄

我書架上的書

    國際聯青社國際協會開始進入興奮的時期，當我

們要走入慶祝成立百週年紀念最後旅程時，有許多

的樂觀者和熱心者，許多州域的領導者們，在 Moon

有遺漏一個石頭，讓2022年成為值得紀念的日子， 
Moon國際會長帶了一個團隊到美國俄亥俄州Toledo
市，尋找創始者的家及墳墓，讓這個團隊失望的，

只發現了極少部分；這個訪問促成了成立一個工作

小組去榮耀創始者，以 Debbie Redmond（美國）和

Kim Sang-chae（韓國）為共同主席，擔任主導洲域

的州域長，直到百週年慶祝會結束為止，他們同時

是工作小組的成員。

    在二月在泰國清邁舉行的年中會議，接受了一個

頗有野心的計劃，就是在將來三年內籌募至少美金

一百萬元，作為對創始者適當的紀念物，在許多的

想法中正在進行的是，〝將保羅 威廉小孩子 時期的

房子修繕並改變用途讓當地YMCA使用∕或成立新

的Toledo聯青社，來做些計劃利益當地的社區〞，

令人感動的是，美金一百萬元的目標已經成立，其

中美金十萬元部分已經進帳其他的已被承諾支付。

    另一個令人鼓舞的信息是，聽到Toledo YMCA 及 
Toledo市的市長表示了他們願意全力支持任何國際

協會提出的計劃，讓紀念去世的保羅•威廉•亞歷山

大的事成為永垂不朽。

    這一期比較多刊登國際會長及其他人訪問的詳細

國際會長挑戰性的主題下，受到激

勵及鼓勵下進而進入行動，已經顯

示了難得的熱情讓我們的運動成長

，讓幾個月前不可能的想法變為可

能。

    Moon國際會長及Jose國際協會秘

書長已經一前一後的工作，保證沒

報告，這也給你一個概念，有關工作小組正在計劃

中的事，湊巧的Debbie Redmond史料國際事工督導

寫了一篇有關保羅•威廉•亞歷山大溫暖的文章。

    我們勸告你們舉起雙手，參與國際會長雄心的計

劃，創造我們創始者永遠的遺產。

                                                             Koshy  Mathew

玩弄敵人  尼爾孫 曼德拉及建立一個國家的遊戲

John Carlin 著 
    一個震撼的令人鼓舞的報導，在歷史上一個很偉

大有魅力的反抗，尼爾孫•曼德拉長達十年的運動統

但他知道南非仍然存在於近 50 年種族隔離的危險中

，假如他不能統一他的國家，用出自內心感動人的

方法—同時要快—不然它會崩裂成脆片，他需要所

有的非凡的統率方法，暨政策的敏銳度，他在近半

世紀積極精神的磨練下，同時他需要一個全南非洲

人能分享的理由，曼德拉選擇了一個能想得出來中

非常牽強的方法，國家橄欖球隊—羚羊隊，主辦了

1995年的世界杯運動比賽。

    當他們的令人驚奇的勝利繼續延續時，他們自己

場地的優勢成幾何級數的成長，南非洲人的不同膚

色，政治色彩，他們發覺全部投入在球隊隊伍中，

那天羚羊隊贏了對手，挑戰了得勝者，讓曼德拉的

奇蹟式的長達十年之久的努力，帶領了4千3百萬南

非洲人能容忍的結合在一起。

    John Carlin一位南非倫敦獨立機構的前辦公室主

任，提供了一個異常的，在我們這時代一位偉大政

治家的人物描寫，他把種族運動及政治混合成像令

人陶醉地揮發性香檳酒，他取得與曼德拉，烈士盟 
吐吐及十幾位其他南非洲人廣泛的面談，整理出曼

德拉的重大運動，以及羚羊隊不大可能的勝利，當

他整理清楚後，他們的冠軍超越了僅僅是勝利的震

撼，而消除了古時的憎惡，而讓國家統一。

一了他的國家，他從監獄中開

始而在一場橄欖球比賽中結束

。

    在1985年尼爾孫•曼德拉已

在監獄中23年，贏過了凶暴的

種族隔離擁護者，從獄卒成為

南非軍隊的首領，首先他獲得

了自由，然後在1994年國家第

一次自由選舉中獲選為總統。 
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聯合社 李啟銓 譯 3勇於挑戰

遺產旅程

    2019年1月7日：我們的第一次嘗試是找到保羅

威廉亞歷山大結婚後和他的家人住在一起的房子。

與應該是他的童年房子相比，這是一個小而相對整

潔的房子，但我們找不到任何人可以與我們分享更

多資訊。

    這一天晚些時候我們去了聖保羅的聖公會教堂，

他於1967年去世後，葬禮和追悼會在那裡舉行。在

那裡，我們遇到了一位風琴師，他記得曾和保羅威

廉亞歷山大的母親一起遊覽歐洲。可談的內容就只

這些。從她那裡得不到較多的亞歷山大或他的家人

信息。但由該教區維護的一些記錄中，團隊有拍攝

到與保羅威廉有關的圖像。

    後來托萊多YMCA和聯合協調會的傳播與營銷督

導 Chuck Hartlage，提供了教堂記錄的更多信息，

它們包括：

    1月初，由國際會長Moon Sang-bong領導的聯青領袖團隊拜訪了俄亥俄州托

萊多，試圖尋找聯青創始人保羅威廉亞歷山大的最後安息之地。除了會長Moon
之外，該團隊還包括Moon倩聯，史料督導前洲域長Debbie Redmond，遺產計畫

的聯合主席 Kim Sang-chae和他的妻子，來自YMCA的 Chuck Hartlage，Jin（總

會職員）和來自紐約的公關團隊—Sibi David，Roy Mathew和 Mohanji 
Chiramannil。 以下文字來自總部會長Moon Sang-bong在他參訪後立即傳播的文

字—編輯。

1932年保羅威廉亞歷山大被確認為教會成員。

但是沒有確切的日期。

Paul和Lorraine Alexander在1950年代是聖保羅

教堂的報音信者。這份文件存在。他們可能在

其他年份也是報音信者，但就找不到記錄了。

保羅威廉亞歷山大於1967年6月29日78歲時，

在俄亥俄州莫米村死於腦血栓。他被埋葬在伍

德勞恩公墓。1967年7月3日在聖保羅教堂由

Howard H.Graham主持追悼會。

1968年8月16日保羅倩聯Lorraine在莫米村河道

420號去世，享年80歲。她也被埋葬在伍德勞

恩公墓。1968年8月19日在聖保羅教堂舉行了

追悼會。

    接下來，我們去國際公園，聯青社曾在那裡種植

樹木，但沒有任何聯青社參與或標記的痕跡。

    午飯後，我們去看他孩提時代居住的房子，一直

待到他結婚並成為法官之前。

根據黛比的研究，他的父親在保羅只有三歲時去世

，他的母親和姐姐撫養他成長。房子已傾倒而幾乎

遺棄了。

    但是，根據市長辦公室，我們看到的房子與地址

不匹配，地址顯示該地只是草地而沒有任何建築。

韋德市長答應調查它，並在第二天舉行的會議上，

讓我們知道我們可能需要的任何信息。原來這個地

址-1017 Huron Street是對的。感謝我們的史料黛比

的補充研究。

尋找我們

創始人的家和遺物

尋找我們
創始人的家和遺物

國際會長 Moon Sang-bong（右）和遺產計畫聯合主席 
Kim Sang-chae在聖保羅聖公會教堂外面



聯合社 李啟銓 譯4 勇於挑戰

    我們的下一站是家庭法院中心，我們在那裡發現

了一塊牌匾，表明第一個聯青社的位置。匾塊很小

，在建築物外面。

    然後我們參觀了歷史悠久的伍德勞恩公墓，法官

亞歷山大的家族就埋在這裡。基於黛比先前的研究

，所有我們能收集到的，是保羅亞歷山大，他的妻

子和他的兒子被埋葬在 31區，在Marker 39附近。我

們找到的具體位置的可靠指標，只有一塊編號274的
小石頭。細雨阻礙了我們的搜索，因而花了很長時

間。

    我們終於能夠找到他和妻子一起被埋葬的確切位

置。這是令人難以置信的經驗，瞭解竟然沒有墓碑

或任何其他標記來表明我們的創始人在哪裡做永恆

的休息。

    在返回酒店的路上，我們順便到托萊多YMCA，
在那裡我們發現許多活躍的會員在充滿活力的環境

中歡喜執行各種事工。

    晚餐我們見了YMCA總裁和大托萊多的聯合協調

會執行長Brad Toft先生。我們一群十人，在嘈雜的

餐廳擠滿了人，很難有效地溝通。但我們得到了保

證他將成為我們尋找計劃的堅定支持者並尊崇我們

的創始人。托夫特先生是一個非常愉快的人並且很

有成效地幫我們與市長聯絡。

    2019年1月8日，我們在市長辦公室會見了市長

韋德 Kapszukiewicz先生。他真是個好人。年輕，冷

靜，熱情地傾聽我們並願意提供幫助。他答應回答

任何詢問並幫助我們完成尋找保羅威廉亞歷山大的

遺產  purse。

遺產旅程

團隊照於保羅長大的房子前

家庭法院中心的牌匾指出示第一個聯青社所在的地方

Woodlawn墓地（上圖）
Debbie，IP Moon和金指
著標記，他的骨灰被埋葬

的地方（右圖）

在YMCA與YMCA總裁和大托萊多的聯合協調會
執行長 Brad Toft (右二)見面



聯合社 李啟銓 譯 5勇於挑戰

有行政障礙。基本上他同意這計畫將有利於全球會

員認知該市。

    我從托萊多回來後，金，黛比和我在另一次會議

中保證我們的承諾並繼續前進

啟動遺產計畫的理想。我們對托萊多的訪問具有重

要意義，我們探索的方向應繼續進行，並得到了托

萊多當局的一致同意。我相信工作團隊的聯合主席

，現在將在一定的時程裡積極溝通和發展計畫。

    經過這次旅行，有可能在托萊多振興聯青運動。

我尋求我們的國際行政官員繼續支持這一想法，推

展為這個遺產計畫的一部分。對於此報告的視頻版

本在：https：//youtu.be/igb-fkGzC3Q.
  最好的事情是他向我們保證我們的籌款計畫，不會

    在18國際議會，成立了創始人遺產計畫特別工

作組，建議榮耀威廉亞歷山大和建立我們現代的

全球認知，激勵現有的社友和引進新的。

      特別工作組聯合主席前美國洲域長Debbie 

議在Moon訂於12月訪問亞太洲域之後，前往明尼

阿波利斯檔案館和托萊多之旅。安排在1月7日至8
日拜訪與托萊多市長和托萊多基督教青年會。在

這兩天裡，一支團隊，包括Moon，聯合主席

Debbie Redmond和下屆洲域長Kim Sang-chae以及

來自紐約的聯青的志願公關團隊記錄了這次歷史

性訪問，回顧了我們創始人的生活。

    2月17日下午，國際會長Moon Sang-bong向期

中會議與會者以照片和視頻介紹這次旅行，以及

可能的啟動舉措，籌款想法和百年宣傳標識。在

介紹之後，期中會議分成小組專注討論了所呈現

的內容。該主題也在連續幾天更廣泛的討論。在

最後一個下午，根據期中會議參與者要求和參加

會議的下屆洲域長的共識，最後決定致力於遺產

計畫概念如下：

Redmond與國際會長 
Moon密切合作，通過

研究和發展對保羅的更

廣泛理解來啟動這項工

作。她與他的孫子和托

萊多市長以及和托萊多

基督教青年會建立了聯

繫。一些初步的構想開

始形成。到了11月，建

達成2021年底的總籌款目標100萬美元，通

過社和地區捐款，相當於未

來三年內每位會員每年10美元，以及個人捐

款。

接受“保羅威廉亞歷山大遺產”的正式名稱，

指定基金和後續計畫的補貼。

計畫仍在討論中，將取決於籌到的資金但包括：

明尼阿波利斯部分檔案的數字化，與YMCA
一起創建合作在線博物館。

購買雕刻的墓石放置在目前保羅威廉亞歷山

大的匿名墓地;其他紀念或雕像。

在第一次的國際區域會長訓練(將於2019年11
月在托萊多舉行)，以貨幣支持創史者遺產論

壇和計畫。

改造和重新定位保羅威廉亞歷山大的兒童之

家，供當地YMCA和/或新托萊多聯青社使用

，計劃有利於當地社區。

還可以保留部分資金用於開發百年宣傳品;會
員名冊和名片;建立捐獻獎項和表彰。

    總會被要首先求創建及分享敘述單和宣傳品，

供洲域和地區使用。這項任務的工作已在進行。

一個專門的保羅威廉亞歷山大遺產帳戶已經造冊

，並且已接受捐款。事實上，在2月17日的即興“
遺產計畫”晚宴上，期中會議參與者和清邁聯青社

的嘉賓，已自由樂捐超過75,000美元。

                                    Tracy Movigliatti，國際總部

剛剛推出！

遺產旅程

與托萊多市長在辦公室合照

IP Moon提供了詳細信息
MYM的計劃

保羅威廉亞歷山大

遺產計畫



城中社 廖草西 譯6 勇於挑戰

    法庭內長椅上方，掛著一

幅船隻複製品的畫，加註〝未

遵守指導原則者，需對石頭作

答〞的語錄。訪客們皆不知也

不瞭解其函意。這間法庭由

Alexander自1936起維護使用至

今,做為離婚聽證會場，當被問

YMCA理事，且多年來與Toledo青年團及北Toledo社

區群體互動密切。協助殘疾兒童協會及兒童福利委

員會。至於家庭生活，他善盡職責，照顧妻子兒女

，為九歲過世兒子下葬。孝順母親及岳母，成為三

個孫子的偉大祖父，他的遠見及洞察力，對許多人

產生正面的影響，且持續多年直至今日。我們要繼

續懷念及尊敬他對社會及聯青的貢獻。

及此語錄的意思時，法官回覆道〝離婚如同岩

石，指導原則是無私的自我修養〞，30年來該

法庭存在的意義重大，即使50年後，人們仍在

談論法官大人帶來的改變。

    事實上他改變人們對離婚的看法及態度，

離婚是婚姻的墳墓，經過他的努力，做了許多

改變，其一生獲頒無數的榮譽。他由青少年交

通違規宣導開始，至現今仍沿用的婚姻諮詢服

務。

    對聯青社友而言，雖然感受完全不同，但

仍帶來改變，影響許多人。Alexander法官是聯

青社創立者 ,他一生78年歲月中，有64年與

YMCA有關，年青時即參與YMCA活動，他父

親在他三歲時過世，由單親媽媽扶養長大。最

原先成立的社名叫〝Tolymca〞,但1922年改為

〝Toledo Central  Y’s Men’s  Club〞是國際聯青

社的分社，他擔第一屆社長.並建立第一部規

章∕就職演說稿∕聯青社歌∕就職典禮及聯青

宗旨，〝To Acknolwedge the Duty that 

Accompanies Every Right.〞行其義毋計其利，

享其權須致其功.直至1967年他過世時，聯青

社已在30個國家，成立超過500個社，而後逐

漸成長。

    Paul William Alexander 是位律師法官，也

是舊St.John大學的法律教授，擔任Toledo市

Paul William Alexander(聯青社創始者偉大的一生)
國際史料督導Debbie Redmond

Matt Rodriguez
向管理者捐款

遺產旅程

1950年代的圖片註解

此圖片的標題是〝家庭關係法庭上，Toledo市慈善的

Alexander法官訊問這位九歲小女孩，對離婚父母爭奪監

護權選擇上的意見〞根據Ohio法律，這位小女孩是不能

做最後的選擇，但開明的法官希望在他作決定前，知道小

女孩的意見。她原先被判定由母親監護，但當母親生病後

，她被迫與父親同住。小女孩在感情上很掙扎且感到不安

。最後法庭判決由父親取得監護權。由於22,000件離婚

案件處理得當，Toledo市青少年不法行為減少了一半。

法官指出離婚造成家庭破碎。如何使虛偽造成犯罪及離婚

案件的降低方法是〝對待不快樂的年青夫妻,要讓他（她

）們知道處理不良少年問題，要用現代家事法庭的做法，

以對話及對社會家庭最有利的處理方式〞。
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    YMI歷年來累積的檔案資料，要追朔至1922年11
月聯青社創立時，目前永久的家設在Minnesota大學

Andersen圖書館內。過去檔案被存放於許多不同地

點，包括︰

  ○麻州(Massachusetts)Henry Grimes的地下室。

  ○美國紐約YMCA的辦公室內。

  ○國際聯青社第一任史料主委George Keitel於賓州

(Pennsylvania)Harrisburg的家裡。隨後決定整併所

有歷史資料運至YMCA位於Chicago辦公室內。

    1984年美國YMCA及Minnesota大學建立伙伴關

係，建立檔案資料庫。國際聯青社被邀請共同分享

檔案的存放空間。當所有舊檔案運抵芝加哥時，昔

日史料主委Jim Mueller及其太太Audrey，旅行來到

Chicago，在那裡他們花費了一星期的時間，將

YMCA及Y’s Men’s資料加以分類，最後所有資料被

運往明尼蘇達(Minnesota)大學位於St.Paul,Midway區
檔案庫內。

    1997年YMI成立“紀錄特別委員會”，被推選來紀

錄聯青運動過程，決定所有委員須住在大學附近。

1998年Minesota大學決定在校園內建立檔案室，由

於校園地上空間有限，決定建立地下室儲存空間，

地上三樓層做辦公室使用，它建立在周圍皆是沙岩

的石灰岩上，30英尺土壤表層及30英尺石灰岩建立

在兩個洞穴上，長度有兩個足球場地大，美國

YMCA允許國際聯青社共用其中部份空間，此儲存

庫花費四千多萬美元，設備先進的Andersen圖書館

於2000年開幕，2001年成立歷史檔案委員會，將舊

檔案徹底分類，移走重覆的資料,裝訂成冊。

    依所收集的資料再次加以分類，共佔用92.5立方

英尺216個儲存架上，由於儲存空間有限，我們建議

檔案庫只保存重要洲域及國際文件。

    圖片是Andersen圖書館，有五層樓高度，地上面積100,000
平方英尺，地下面積84,000平方英尺，地下深度達50英尺。
    地上及地下由垂直電梯及樓梯相連通。建築材料包括預拌混
凝土及鋼筋材料。

    自1938年開始開賣的聖誕樹C.S活動，至今已達80年之久，這要歸功於提出這項構想，以銷售聖

誕樹來籌募資金，幫助貧苦青年參加暑期青年營活動的發起人Werness先生及其所屬聯青社友。活動

地點是在Minneapolis第46街角及Lyndale大道上。國際聯青會刊於慶祝聖誕樹銷售活動40週年時，提

醒社友們要向聯青社 X'mas tree活動單位購買聖誕樹。因這項C.S活動，幫助你自己及青少年。

    右邊圖片顯示〝YMCA的車手，將腳踏車存放在第26分行（目前是在YMCA北Brooklyn分行）〞，

腳踏車活動自1880年代較有安全保障新車發明後，開始興盛起來。紐約市政府發給車手合格徽章，

允許車手們在公園內活動，如果你仔細近看每個車手皆穿戴徽章。

國際聯青社檔案歸檔在Minnesota大學裡

檔案資料的範例

遺產旅程

(資料來源www.ysmen.org)
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環  境

因暴露在外而死亡。

    WHO估計2030至2050年間

，因氣候變動造成營養不良∕

瘧疾∕腹瀉∕中暑，每年多增

加二十五萬人死亡。

我們的責任

    為了瘧疾及氣候變動，值得

我們採取行動，身為地球村的

一員，應負部分責任，有許多

方法可進行，例如︰減少旅遊

。政府或公司∕個人皆應有所

行動，支持使用再生能源，減

少石化原料消費，如使用有效

率的LED燈泡等。國際聯青社

大會時，也可宣傳〝減碳行動

〞，增加少許註冊費來一起配

合行動。

    YMI並成立〝減碳基金會〞

來配合執行減碳活動，包括領

導人減少旅行，多利用生物氣

體∕堆肥計劃，照明設備效率

提昇，各社皆可在其社區推廣

LED燈的使用，減少電力消費

，降低碳排放量。

    例如澳洲，只有約2500萬人

口，但碳排放量佔全球約1%，

澳洲的藉口是什麼呢？

    中國.美國等大國排放量更

多。事實上世界上有超過100個

國家，包括義大利∕法國等排

放量少於澳洲。

    先進已開發國家皆言，如能

減少開發中國家的人口數，即

可減少碳排放量,可解決問題？

這是已開發國家的藉口。但如

    2010年在日

本橫濱舉辦世界

大會時 ,宣稱“由

於環境變動，我

們面對真正生命

果我們依個人的碳排放量而言

，美國或澳洲每人年排放量約

二十噸溫室氣體。

    而印度人平均僅有二噸。如

香菸公司的公關部門成功的促

銷活動或現代石化業對環境造

成很大的傷害。國際聯青社則

從事人道關懷活動，如擊退瘧

疾活動（RBM）。根據WHO（

國際衛生組織）統計2017年瘧

疾死之人數達43萬5仟人。

特別報導

    燃燒石化油料來產生動力∕

運輸及工業用途是氣候變遷的

主要原兇，造成不利於健康的

空氣污染。使每年約七百萬人

威脅及資源受限制，鼓勵所有

聯青社友，藉由個人行動來減

少衝擊”。

    YMI將2010-2011作為碳氣

排放縮減年。國際聯青社領導

人，將利用〝減碳基金〞達到

減碳的目的，且一定要去執行

。

氣溫的上升

    世界氣象組織(WMO)發文

表示過去四年氣溫達到歷史新

高點，人類活動的頻繁，大氣

溫室氣體排放是造成氣溫上升

主因。

    目前氣溫較工業革命前上升

一度。2015年巴黎氣候協議，

世界上大多數國家達成上限設

於1.5度內。但有些國家不太配

合，他們自己造成的惡果去減

少溫室氣體排放。

    什麼是不作為對減少氣候變

遷的嚴重後果嗎？

    如水災、熱浪、急寒、森林

火災、乾旱等，這些情況可能

越來越嚴重，造成大災害。

    什麼是這些不作為國家的藉

口呢？

氣候變遷（我們應有更多作為）
YMI綠色團隊環境委員會主委 Colin Lamble
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YMI計劃

都有一個成員。這些團隊成員會

探討課程並做好準備在地區和區

域層面，課程已經設計好，旨在

讓聯青社使用這個活動成為他們

定期會議的一部分，或形成以1-3
天為基礎的地域或區域內的研討

會。

    這是在非洲的PAYR，Miriam 
Kaguri，不得不說他們的經歷：

〝我們於2017年1月15日開始舉行

這個計劃，團隊成員共有八名活

躍參與者。我們的主持人PIYR 
Kennedy Wabule對我們有很大幫助

，並帶領我們通過初步討論會議

作為學習方式。這個學習幫助我

們更佳地理解，聯青社∕聯青社

服務活動，特別是了解我們的歷

史。〞

    我們還沒有完成這個方案如我

們預期的那樣快，但是我們至少

在努力實現這一目標，在今年年

底我們至少應該完成了該計劃75
％。我們決定採用自學模式讓我

們的工作更輕鬆。

    我懇請所有年輕社員在每一地

區和區域都要參加GOLD 2.0方案

，因為它不但協助我們學習這個

運動，也使我們更加敏銳在我們

日常工作中的領導技能。

        Dave Hall，ISD - GOLD 2.0

供的具體培訓LTOD資料的前奏。

    學習活動的方法是基於所謂的

經驗學習，在哪裡你們一起工作

來分享您現有的知識和發展你的

技能的經驗知識，作為最後一步

，然後採取一些實施您的想法的

行動。

    我們的目標是設置GOLD 2.0
在每一個區域至少每一個聯青社

    2019年世界瘧疾日是4月25日，這一年度活動是要全球努力

的提升了解瘧疾和治療及預防瘧疾的基金，這天努力強調在瘧

疾控制和預防方面需要更好的政治參與，這一天也標誌著在抗

擊瘧疾方面繼續取得巨大的成就。

    今年世界瘧疾日的主題是〝零瘧疾從我開始〞，這一天是由

世界衛生組織所主辦。

    這次世界衛生組織是把

預防瘧疾放在瘧疾活動的

最前線，目的是要減少全

球大規模死亡，每年有40
萬人死於瘧疾，努力突出

預防可以一直減少死亡人

數，特別是通過使用殺蟲

劑和蚊帳，因為蚊子是最

常見的瘧疾的攜帶者和傳

播者，持續的宣傳活動在預防上，證明是有效的拯救生命，但

仍然還有很長的路要走。

    世界瘧疾日和持續的提升意識和預防，以及必須繼續遊說並

增加更好的政治力支持，以便根除這種疾病防止死亡，在與瘧

疾和相關死亡作鬥爭上政府的投資和有興趣是至關重要的。

    GOLD 2.0是一個新的方案，

我們準備開始介紹它整個運動給

我們的社員。最初該計劃是為提

供領導力發展給我們的年輕人所

設計的，但其實這個活動是適合

任何年齡的新社員。

    GOLD 2.0手冊已發佈在國際

網站，連同有幾個文件解釋了這

個方案的哲理和可用的資源。我

懇請你仔細來閱讀，如果你有興

趣研習這課程來幫助你自己的領

導力發展，或為其他人領導培訓

的研習會，請與我聯繫。

    GOLD 2.0培訓沒有替換當前

的LTOD方案，但旨在增強現有的

領導技能和引進新技能，這將有

助於讓社員變得更好，來預備為

他人服務，為您本地的聯青社做

出更多貢獻，並準備迎接未來超

越聯青社層面的領導角色。 
這個構想是GOLD 2.0 課程將是提

全球領導力發展機遇

2019年世界瘧疾日

Nairobi 中央聯青社經過一次討論會後成立黃金計劃團隊
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放棄一個用餐（通常在2月這一個

月內）並捐出這筆費用做為TOF
節食基金，以這種方式籌集資金

來支持國際聯青社和YMCA已遍布

在全世界。

    自1972年成立以來，TOF基金

募集資金已超過7百萬美元，用於

全球各地發展項目和經由YMCA基
督教青年會和社區服務的緊急項

目。

    早期，TOF資金曾經是基於特

定項目的主題，為特定的特定主

題提供資金一段的時間。現在，

該基金專注來自各地的各種項目

，與聯合國制定的〝全球持續發

展Sustainable Development Goals〞
目標相一致。我們相信這種改變

是因為聯青社將根據他們的地理

和經濟條件，提出了更好的評估

與項目建議讓不同的社區有必要

得到最適當的需要。

Norman諾曼先生，他是美國愛荷

華州地區社區事工督導，因此，

將1970年12月13日指定為〝節食

計劃日〞，首次努力得到的是

3,794美元的收入，這筆錢捐給世

界難民計劃聯盟。

    節食計劃名稱〝Time of Fast 
for Others〞，1971-72年由社區服

務委員會採納了這個名字。但是

，1972年在俄亥俄州雅典舉行的

會議（美國）期間，國際會長

Heinz Grabia海因茨格拉比亞要求

代表們給〝Time of Fast〞這個名

字，並募集金額713.17美元，與

Gold Fund for Others的資金匹配。

    Y's Men International國際聯青

總會，一年一度的籌款計劃開始

時為提供金錢援助給發展中國家

的地區與世界聯盟的YMCA來安排

，現在已成為一種普遍的活動，

遍布各地的聯青社員傳統上至少

    節食計劃（TOF）基金有一個

有趣的起源但很少被回顧。它來

自真誠的在1960年代對人類苦難

的回應。節食計劃的開始是來自

「Human Crisis Committee人類危

機委員會」在國際聯青總會委員

會的政策草案聲明中的行動，於

1969年8月製作，Kenneth Adams
肯尼斯亞當斯委員主席向1970年7
月在哥本哈根舉行會議的委員會

報告。

    當時的國際會長John Price約
翰普萊斯在他的致辭中的最後，

委派第四十六屆國際大會1970年
丹麥哥本哈根會議，挑戰為節食

計劃運動籌集50,000美元以上的

資金，「人類危機」的黃金計劃

目標得到緩解。這個驅動被命名

為“為了幫助他人的黃金資金Gold 
Fund for Others。“
     節食運動的想法來自Vi 

TOF基金：多種方式的獨特之處

YMI計劃

國際會長 Moon Sang-bong，國際事工督導 Lee Nam-ho，節

食計劃委員會主席Kim Sung-pyo和國際秘書長Jose Varghese
要求每位社員參加TOF籌款活動。 

重點強調

節食計劃運動是國際聯青總會，YMCA和認可
YMCA團體的國際資助計劃，鼓勵發展積極的合
作夥伴關係並增強我們的社會影響力。 

我們選定的節食計劃項目可立即改善生活，但也
具有長期影響，並與至少一個聯合國可持續發展
目標（SDG）保持一致。 

從歷史上看，顧名思義，〝節食計劃〞，通常包
含同意讓社員在二月份省下一頓飯，並將其估計
的費用捐贈給該計劃。

國際會長 2018/19目標：

149,130瑞士法郎。讓我們

打破這個數目字吧！

過去五年的平均總年度TOF
貢獻：161,933瑞士法郎。

讓我們擊敗它！

在過去的五年裡，最高的

TOF貢獻： 198,019瑞士法

郎。讓我們擊敗它！

我們今年可以募集到20萬瑞

士法郎嗎？

Yes! 我們可以！

現在就捐款

讓我們做
最好的一年！

節食運動挑戰TOF CHALLENGE  - 本月少吃一餐，
並將其費用捐贈給TOF節食計劃；
同時挑戰五個朋友也這樣做。

為了激勵我們達成這一

目標，我們通過開發了

TOF 捐款日曆

TOF Grant Application
撥款申請

TOF政策

TOF網站頁面
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少錢。只要符合規定的目的，國

際理事會將說明如何以及在何處

花費。

    聯青基金託管人委員會由五名

社員組成，每位成員任期五年，

國際總會長每年將更換或重新任

命一名成員，在任何時候，您必

須在理事會中擁有三個聯青國際

區域的代表。受託委員在1997年

成立75週年之際為該基金設定了

100萬美元的目標，該目標已於

1996年實現，從那時起每年都有

向上修訂。2017 - 18年底的總數

為250萬瑞士法郎。

    過去五年的平均貢獻為61,620

瑞士法郎。國際會長 Moon提出了

挑 戰 ： 〝 今 年 我 們 能 籌 集 到

75,000瑞士法郎嗎？〞是的，我

們可以！

原件都保存在日內瓦的IHQ國際

總部。

    任何人都可以為聯青基金捐款 

—個人、社、地區、區域或洲域

以及大會。可以向聯青基金捐贈

任何金額。捐贈120瑞士法郎，就

可以在黃金名冊中添加名字紀念

或致敬。捐贈1,000瑞士法郎將登

錄黃金名冊、並送玻璃小雕像和

兩個聯青基金榮譽榜別針添加致

敬—一個為您和另一個為您的配

偶。

    聯青基金的限制：只有基金產

生的收入才能拿出來運用，該基

金的原則將保持不變，以便為基

金提供穩定性，如果國際理事會

和聯青基金理事會沒有採取行動

，就不能支出捐贈。

    受託委員將告訴我們可以花多

    聯青基金成立於1958年。基金

的概念是堅實的—創建了一個基

金，其基金將被投資，其本金收

益將用於幫助該組織的行政和計

劃需求。

    由於各區之間缺乏明確的溝通

關係，因此該基金沒有引起太多

迴響，因此到1970年底它只籌集

到4,915美元。建立黃金名冊作為

傑出的Y's Men的悼念和紀念的主

意，伴隨著捐款後來被證明是贏

家的作法。

    今天，聯青基金被視為一個發

展基金，一直是其目的。在國際

聯青總會所有領域對基金的了解

增加，刺激了基金的增長。第一

本黃金名冊很快就填滿了，第二

本名冊就開始了。它也很快被填

滿，其他本名冊也開始了，所有

聯青基金：確保長期穩定

YMI計劃

國際會長 Moon Sang-bong，國際事工聯青基金督導 
C.R.Raghunadhan，聯青基金委員會主席Poul-Henrik Hove 
Jakobsen和國際秘書長Jose Varghese要求每位社員參加聯青基金募

款活動。

重點強調

聯青基金提供聯青運動的財務安全保障
，聯青基金成立於1958年。其總數已
達到250萬瑞士法郎。

聯青基金是一個投資組合，其中本金的
收入可用於特殊項目和發展(如聯合國
可持續發展目標SDG）和發展聯青運動
的項目。
 
捐贈聯青基金超過50瑞士法郎的捐款會
獲得特別認可，是表彰社員的完美方式
。

基金捐款類別：
50瑞士法郎：捐贈聯青之友證書
120瑞士法郎：亞歷山大別針和證書
240瑞士法郎：雙亞歷山大別針和證書
120瑞士法郎：黃金名冊致敬，登錄社
員優良事蹟在冊（生或死皆可）。
1000以上瑞士法郎：榮譽榜社員別針
和玻璃雕像。

國際會長 2018/19目標：

54,831瑞士法郎。讓我們打

破這個數目字吧！

過去五年的平均總年度聯青

基金： 61,620瑞士法郎。讓

我們擊敗它！

在過去的五年裡，最高的聯

青基金： 72,480瑞士法郎。

讓我們擊敗它！

我們今年可以募集到7萬5千
瑞士法郎嗎？

Yes! 我們可以！

如果每位社員多3.00瑞士法

郎，我們就可以超過既定目

標並超過過去五年紀錄。

現在就捐款

讓我們做
最好的一年！

你們是如何的激勵在聯青基金的捐款？
請分享你們的故事，未來在我們的
組織上可用來激勵其他人！

聯青基金捐款類別

信託契約

聯青基金網頁

ENDOWMENT
FUND
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更多的支持

    在丹麥的Hardernes 聯青社 也
極力的支持快速成長的YMCA，他

們募得到的金錢，買了小汽車幫

助YMCA運輸的需要，並且把地方

青年會Gjakova YMCA的廁所更新

，並且刷新其他地方，這個YMCA 
一週有230個會員參與活動。

    最近丹麥區域 的聯青領導者們

告知，有一筆國家的贈與金提供

作為建造計劃，每一年區域選定

一個計劃，科索夫 YMCA 已組成

工作小組從事這個機構能長期永

續性的營運，行使它的使命及如

何加強小孩子們和年輕人們的能

力的工作，YMCA組成年輕人的團

隊在Thessaaloniki的地方有YMCA
露營，而這個活動證實是一個奇

妙的經驗，在後勤支援，旅遊以

及因為申請者增加產生的費用意

思是這個原先的計劃變成不能負

荷，所以最後決定露營是必須進

行的事工，YMCA永久的家及一個

讓年輕人加強能力的地方，要經

歷許多年才能設立。（接下頁）

服, 從丹麥送到科索夫，（編者按: 
可參閱2016-2017年 第3期 世界聯

青 封面圖片及在第5頁的說明）

    四年以後YMCA 的慈善商店仍

在作業，並幫助了幾百個家庭，

給他們衣服、助走器、食物包、

遊戲及泰迪熊，它也確保了年輕

人在科索夫有工作和獎學金，同

時提供工作給將近退休年齡的婦

    在 2013年，有二位從丹麥

Holstebro 來的聯青社友，Arne 及
Lars Nielson 參加了 YMCA 專業人

員 的 小 組 ， 去 參 觀 在 科 索 夫 
YMCA的工作狀況，實際上在

2013年是沒甚麼可看的，一群30
個人的團隊在討論以前就參與的

計劃和行動，他門公開的和誠實

的談到他們的希望及YMCA需要採

取的方向。

女她們在其他地方不能被僱用，

在科索夫一個主要城市的市中心

搭建聯青社的標誌而讓YMCA維持

。

節省商店開幕

    之後和Nielson先生談論後，讓 
YMCA領導者們申請國際聯青社的

節食基金，YMCA有一個想法，就

是去經營二手貨商店，它不只可

以籌募無限制的基金去幫助機構

租房子，而且它更重要的提供給

工作人員，志工們有一個基地， 
Arne Nielson受到這次談話的鼓舞

，回到丹麥後立刻開始募款的運

動，並且和一個丹麥的二手衣服

超商Holstebro Nedhjaelp合作，形

成堅強的夥伴關係。

    丹麥區域的聯青社友及地方聯

青社︰如Hardernes聯青社立刻開

始行動，在節食基金申請補助款

未到前，就已經募到了五噸的衣

丹麥和科索夫—大家在一起一次值得的旅程

從丹麥來的志工和訪問者在科索夫第二家慈善商店前合照

志工們正開始營地的建立



    在1月 26 日 海地 加入了 加拿大加勒比海
洲域（CAC）.  Port-au-Prince聯青服務社在
目前為止還沒有聯青社的地區成立，我們許

多人透過Facetime/GTM（用iphone/iMac）見
證了成立大會，加拿大的Fredericton Epsilon
聯青服務社是該社的輔導創立社，恭喜 
Rogeo Lamonthe社長及15位社友，區域理事

長Anthony Brodber在最近將從牙買加旅行到
海地，加入他們一起慶祝。

                              Reeg Springer  CAC 洲域長

在海地的一個新社

在Roges的右邊是海地YMCA的祕書長Gweheal Apollon
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們終於在2018年 破土開始興建。

    在丹麥的YMCA及聯青社友很

密切的工作，希望我們的努力和

進度配合了他們的支持，在工作

進展的同時，現在有一個新的聯

青社在Gjakova 2018年成立，聯青

社配合當地的YMCA履行社區的計

劃，像是贈送泰迪熊給小孩子們

，幫助急救傷患及提供建議，指

導及專門知識在營地的建築部份

。

Dorina Lluka 科索夫YMCA秘書長

這個計劃，經過幾個追蹤合法的

手續， 得到有關機構的准許，我

申請提出後，令 YMCA 驚奇的是

， 竟然獲准了，大家在一起開始

了長期同時很複雜的旅程，去建

立第一個營地，為了在科索夫的

小孩和年輕人，這個計劃和成本

遠多於開始申請時的預算，但是

有美國青年會國家運動文化及青

年辦公室領導的聯青社友們的支

持，當地的市政府也做了財務上

的支持，這個計劃變成很大而投

入了他們整個生命，其他的像芬

蘭的YMCA及Lego基金會也支持了

了擴展超越國際獎(EBBA)，頒發給

這些成功的讓超越國界擴展成為可能

的人，接受這個獎的社有Ula Bator聯

青社(蒙古)及Fiji Mercia 聯青服務社 (

英國)。

    後來我們看到同樣的事情發生在

歐洲洲域，丹麥區域成功的在前東歐

國家裡設了幾個社，瑞典區域也成功

的在幾年前在巴勒斯坦設立兩個社，

在EBBA基金成立以前，同時在丹麥

區域，挪威區域和俄羅斯區域合作下

，最近在烏克蘭成立了一個社。

    去年的12月初在一個新的國家—

高棉，成立了兩個社，感謝新加坡和

台灣的聯青社社友們的積極工作，加

拿大的聯青社友也成功的在海地設立

一個新社，而在今年在葡萄牙和荷蘭

也將成立新社。

正努力工作準備慶祝設立百週年紀

念。

    一個擴展社友數和社數的方法

是要超越國界，嘗試在區域外設立

新社，在過去幾年我們曾經看到不

同成功的嘗試超越國界的例子，在

熱心於這個原則的社及社友們的開

始參與下。

    當Isaac Palathinkal 是國際會長

時（2014∕2015），以及以後他當

LTOD的國際事工督導時，他提出

    擴展在國際聯

青運動中是最有活

力及最艱難的事務

，這也強烈的反應

在 “邁向2022 並超

越” 的文件上，這

正是我們聯青運動

    不怕疲倦的在擴展的工作上，

國際聯青社和基督教青年會需要緊

密的一起工作，根據兩個機構簽訂

的〝夥伴關係原則〞和〝共識備忘

錄〞，我們新的國際協會秘書長

Jose Varghese 也很積極的參與這計

劃，由於他有出身於MCA的背景。                            

     假使聯青社國際協會要達到 

2022 的目標，我們要警覺這個可能

性是重要的，就是我們願意為這目

標做些事，在國際階層中，聯青社

國際協會強烈的支持這個活動，我

們同時也邀請所有的社友尋找這種

機會。

    讓我們創造超越國界的友誼，

這對運動是有高度相關的。

Henry Grindheim  2018/2019 直前國

際會長

擴展超越國界—一個值得追求的想法

一個新中心的誕生，感謝丹麥聯青社
和其他人

（接12頁）
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聯青倩聯

來做評估—太陽，雲和雨，所有

人都簽了太陽。

    我感謝支持我們國際事工的聯

青倩聯社，並鼓勵任何還沒行動

的倩聯社思考。我們要有所作為

！

           Joy McNamara   事工協調者

並說明他們想要成為什麼樣的專

業人士。每次培訓會議都會以遊

戲或運動開始，讓年輕人感到舒

適。之後，會議繼續討論與商業

市場，勞動力市場，機會和挑戰

相關的主題。這一天也是以比賽

∕運動和當天的評估來結束。 
Egla非常高興地報告說，在進行

第一次評估時，他們用繪製天氣

    我們2018-2020的事工是〝輔

導阿爾巴尼亞Tirana（地拉那）青

年就業和開辦社會事業〞，由

Tirana YMCA主任Egla Lula管理。

    前任倩聯國際事工協調員Gurli 
Ho lm很幸運地參觀了 Tirana 
YMCA並會見了Egla以及一些在

YMCA工作的志工和該事工的兩名

年輕參與者。

    Egla說，培訓將提供給兩組10
名年輕人，第一組開始他們的培

訓會議。其目的是指導這些年輕

人，使他們能夠在不同的工作場

所獲得職位。這些年輕人分享了

他們希望通過該事工達成目標，

    從2019~20第一期開始，由

於難以獲得更新的郵寄名單和

聯合物流服務，更不用說印刷

和郵寄成本上升，聯青世界期

刊將限制其紙本訂單，原則上

將只發送PDF版本給成員。如

果您希望收到紙本期刊，請將

您的最新郵寄地址與郵遞區號

碼和其他詳細信息於2019年6月
30日前發送至：www.ysmen.org/ 
ymiworld

美元）的床單，內衣和盥洗用品

，如肥皂，牙膏和牙刷給Hali Ella
養老院的14名長者和4名工作人員

。

    之後，他們還招待住在養老院

中的長者和照護者特別的新年午

餐，以慶祝泰米爾和僧伽羅新年

。並且送給每位長者一份包含必

需品的禮物包。

    Bandarawela 倩聯社於2018年
的四旬節期在Dev Suwa Sevana 養
老院舉辦了一項慈善事工。她們

贈送了價值30,000盧比（約合170

地拉那國際事工啟動

斯里蘭卡：四旬期慈善事工
公告

青年忙於研討會     右：志工解釋概念和應用



港都社 陳慈愛 譯 15勇於挑戰

各地訊息

透過籌款活動和社會工作期間的

聯繫，有16人要求加入聯青社（

會員人數增加70％。）他們已被

納入Whatsapp（手機即時通）小

組，以獲取更新的社的活動，直

到他們正式入社。擴展也在計劃

中：三個新社正在接受輔導，準

備授證—一個在Ayacucho，另一

個在Huanuco，最後一個在首都利

馬。所有潛在社友都接受了個人

和線上的培訓，並且了解他們在

新社的職責。

    在短期內，從國家衛生部，

San Borja聯青社已經獲得了

10,000個營養包膜，以預防和緩

解0~3歲兒童的貧血症。與地區

衛生診所協調，將在當地開展貧

血症宣傳活動，每個貧困家庭將

獲得60個包膜，每名兒童至少接

受60天的治療。

San Borja Y's Men’s Club挑戰舊方

式，勇於改變，走出舒適區，擴

展聯青運動。

     PAP-LAM Silvya Reyes de Croci

，探訪和關愛的機構和對象。

Extension, part of the plan
擴展，計劃的一部分

    該計劃包括將San Borja行動計

劃擴展到秘魯的遙遠城市。San 
Borja社找了了8位專業朋友，與

他門建立戰略聯盟，將活動推展

到Ayabaca，Piura（距離1200公里

），Iquitos（距離1000公里，越

過亞馬遜河），Tambopata-Madre 
de Dios（678公里），Vinchos，
Ayacucho（532公里）和Azangaro 
等城市，Ayacucho，（700公里，

海拔4000公尺）也在其擴展計畫

之內。該提案內容是在San Borja 
社的指導下，為社區中的弱勢兒

童舉辦2018年聖誕節慶祝活動，

San Borja 社提供高達50％費用的

經濟援助。另外50％則由當地個

人和∕或公司的合作夥伴負責。 
八個人中，七人奮起接受挑戰，

這些照片顯示了良好的效果。

    〝在服務中，我們有所得。〞

    當Victor Taboada於2018年6月
成為San Borja Y's Men’s Club（秘

魯利馬）的社長時，他的首要任

務是重新審視國際聯青的使命，

以及如何回應國際會長Moon所宣

示的年度主題和口號。San Borja
社成立於1976年，通常專注於本

地的服務活動。他想改變現況，

因此規劃出一個雄心勃勃但卻切

合實際的工作計劃，並呼籲其他

成員堅持不懈並實現目標。

    即使在面對不斷的反對聲浪時

，他的策略是授權給那些同意接

受挑戰的成員並成立幾個工作小

組，由小組領導人再尋求其他人

的支持。值得注意的是，這些工

作小組中有一婦女團體，她們自

己將其團體命名為〝是的，我們

可以〞。 在Renee Cortez的領導下

，捐贈與分配委員會開始籌集資

金支持社區服務活動，而不會給

社友帶來負擔。藉著午餐會，跳

舞晚宴，〝希望之茶〞活動等籌

集資金。該社從事社會福利工作

，在利馬展開活動，重點在於關

注特定的社會族群：貧困的老年

人，兒童，懷孕的年輕母親和患

有絕症的患者。Car Cineguilla老
人院，國立母嬰分娩研究所，兒

童健康國家研究所和Almenara醫
院的兒童腫瘤病房都是他們捐贈

拉丁美洲：回應國際會長年度主題的挑戰，一個聯青社活躍了起來

是的，我們可以改變！”

為利馬Almenara醫院的
兒童腫瘤病房提供設備

將捐款交給國立母嬰分娩研究所

在Almenara醫院腫瘤病房為孩子們表演

捐贈給Puente Piedra
青少年的書籍和教育材料

人們在秘魯Piura (距離San Borja 1200公里)
的聖誕節慶祝活動
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加拿大—非洲：透過基貝拉YMCA學校建立強大聯繫

    後來Stanley的兩個兒子以YEEP和STEP的交換

生來到加拿大的Hall家中。儘管二個家庭相距甚遠

，但仍形成了強大的聯繫。

    當David在2010年造訪時，Stanley把他帶到基貝

拉的貧民窟和YMCA學校。在隨後的討論中，兩人

制定了一項計劃，以支持學校並將其提升到肯亞政

府認證的水平，從而讓學生能參加國家考試並可能

進而升入中學就讀。

    2013年，渥太華聯青社為學校建築籌集了80,000
加元，然後又啟動了一項計劃，提供獎學金給優秀

的基貝拉小學畢業生，以便他們進入中學寄宿學校

。 2013年獲得資格的七名學生全部於2016年12月畢

業，2017年又有兩名學生畢業，2018年又有8名學

生完成了中學教育。

    該社總共提供了50,000加元作為獎學金。

The Situation Now現況

    2018年11月，基貝拉YMCA學校八名之前的學生

順利從中學畢業，感謝渥太華聯青社友和朋友的支

持。這是自獎學金於2012年成立以來第三批畢業的

學生。

    2019年，渥太華聯青社計劃為至少9名學生提供

獎學金，這些獎學金將用於支付制服，書籍，住宿

和每天一餐的費用。

    自2012年以來，基貝拉 YMCA小學的入學人數

增加了一倍多，達到400人以上。該校計劃在未來兩

    渥太華聯青社與基貝拉YMCA小學的合作始於

2010年。當時David Hall在奈洛比拜訪了他的朋友

Stanley Kinyeki。這兩人最初在澳大利亞雪黎舉行的

國際年會上相遇，當時他們二人同為國際理事，並

住在同一房間。

年內再增加8個教室和其他設施。因此，需要額外的

財務支持來幫助此擴展和其他升級項目。

                                          David Hall, ISD-GOLD 2.0

    藉由渥太華Y聯青社「追求中

學教育」計劃，我經歷了一個我

認為只有其他人才能經歷的夢想

。我在約瑟夫中學，一所被認為

是最好的天主教學校，接受中學

教育，並取得肯亞中學教育證書
。

    我記得YMCA管理層和Ken Owade先生的犧牲

是為了確保我就學，並且能夠繼續接受教育。

YMCA在身體上和情感上都鼓勵了我們。我記得

我們經歷的生活技能課程即是為了確保我接受學

校和生活層面上的教育。 
    雖然學生因缺乏學費而被送回家是很常見的

，但我卻能夠追求更高的教育。我打算攻讀大學

的經濟學和統計學理學士學位。我期待能確保我

的成就不僅有益於我，也有利於社區和我的國家

。 我想藉此機會向贊助人Ken，和支持我學習背

後的所有人致上讚美和感謝，希望他們的努力不

會白費，而是使社會受益。

Moratuwa 聯青社友以及挪威Arendhal聯青社（他們

的兄弟兄弟社）的Elisabeth Halvorsen和她的朋友參

觀了Katukurunda Moratuwa的弱能少女之家。聯青

社和少女之家在過去35期間持續保持聯繫。他們送

給女孩們衣服，並捐贈現金做為少女之家即將到來

的50週年紀念賀禮，LKR 39,000（約合222美元）

。

斯里蘭卡：長期支持者造訪

艾倫的故事

Dave Hall和已故的Stanley Kinyeki是一起完成基貝拉YMCA學校
的推動力量，2015年他們在渥太華一所高中的一塊銘牌旁合影
。該銘牌提獻給為基貝拉YMCA小學籌募10,000加元的該高中



中央社 林呈烈 譯 17勇於挑戰

各地訊息

    Thika聯青社在2018年年中由其社友前國際會長

Benson Wabule和他的妻子Mary得知 Duncan Ngovi 的
悲慘故事。在20世紀90年代，Duncan和同學從小學

回家時，他被一位同學嬉戲地推倒，被一輛火車碾

過。他當時處於第2級傷。上帝的恩典，他的頭部和

軀幹沒有被疾駛通過的火車壓碎，但他失去了雙腿

和雙手。長期治療使他存活、傷口癒合並完成了小

學和中學教育。幾年後，他失去了他的父親，挑戰

臨到他的家庭，他和與生病的母親及兩個兄弟無家

可歸。

    幸運的是，教會為他提供了一間在Thika鎮內的

房子，讓他可以和他的母親及兄弟住在一起。

這是一種救助，但他們沒有收入。Thika聯青社社友

討論了這個問題並派其事工幹部到Duncan的家裡，

在那裡他們進行了一次認真的討論，並根據這家庭

的優先事項取得了家庭需求清單。在清單的最上的

是將房子面向道路的一個房間改建成一個小商店。 
這能使家庭獲得固定收入並實現自給自足。

    在進一步的討論中，Thika聯青社認為這是最好

的方式。他們迅速捐款，僱請木匠在指定的房間修

建貨架。完成這項工作後，他們捐贈了更多的錢並

購買了貨品運送到房子裡，並在2019年1月25日在

房子裡舉行了一場非常感人、激動人心的儀式。

    Duncan和他母親臉上的微笑真的很感人。 我們

在每兩個月進行訪問和關切進展，為Duncan和幫助

他銷售這些物品並從附近的批發商店補充物品的母

親提供更多的資金、諮詢和培訓。

    Ngovi家族仍面臨著許多挑戰。 這包括保護房屋

、為Duncan的兄弟找工作、為這家購買床鋪、完成

房屋內與電力有關的補給以及油漆房屋。Thika聯青

社希望能夠做更多工作來滿足這些需求。

                           社長Boniface Muinde 

    印度中西部區域第1地區於2019年1月20日籌辦

〝照顧老人和兒童〞計劃。來自21家機構，如養老

院，孤兒院和貧困家庭的大約500名居民聚集在一起
與聯青家庭互動

。

    對所有人來

說，這是充滿歡

樂和團契的一天

。在這一天，居

民們有很多有趣

的遊戲、娛樂、唱歌比賽、鉛筆素描、有限運動和

遊戲。

    獎品分發給所有獲獎者。一些當地名人開心地參

加了此次活動，並進行了特別的表演。所有21個機

構都獲得了特別獎勵，而所有居民也都獲得了禮物

。

                                           地區總監 Niju Mohandas

    在聯青社社長於1月26日共和國日舉行升旗儀式

之後，地區總監揮旗開始了由北卡利卡特聯青社舉

辦的一場有33名參賽者的汽車拉力賽。所有汽車都

在側面貼著〝守護腎臟，拯救生命〞這一主題的大

貼紙。拉力賽通過Wayanad Ghats，Kalpetta，
Bathery，並在鄰近的泰米爾納德邦的Nilgiris終止。

在這條路線上的聯青社友歡迎參賽者並向他們致意

。參賽者在Nilgiris過夜，第二天中午返回。

                        前地區總監 P.S. Francis

非洲：Thika 聯青社救助Duncan

印度：聯青照護計畫 印度：為提升認知的汽車拉力賽

Thika 聯青社的社友和一月份捐贈的部分商品



中央社 林呈烈 譯18 勇於挑戰

國際聯青社領袖們

2019 國際選舉結果

洲域長/洲域長當選人/國際議員/國際議員當選人 2019-20

    上圖，Poul-Henrik 
Hove Jakobsen先生他來

自丹麥區域（歐洲洲域

）被選為2019/20國際會

長當選人。他為他的母

社Aulum聯青社社友已經

有35年了。這社信譽一

直良好，並積極參與遏

制（擊退）瘧疾計劃。

Bjarne Soenderskov 歐洲洲域, 
洲域長當選人∕國際議員當選人2019-20,

（丹麥區域）

Shanavaskhan A.K.
印度洲域, 國際議員當選人2019-20,

（西南印度區域）

Aurelian Figureido
印度洲域, 國際議員當選人2019-20,

（中西印度 區域）

Joseph Kottooran
印度洲域, 國際議員當選人2019-20

（中西印度 區域）

Tom Ibusi Waka
洲域長當選人∕國際議員當選人 2019-20

肯亞（非洲東南區域）

Soo Theng (David) Lua, 亞太洲域, 
洲域長當選人∕國際議員當選人2019-20,

新加坡（東南亞區域）

Rossana Croci-Reyes, 拉丁美洲洲域, 
洲域長當選人∕國際議員當選人2019-20,

烏拉圭（拉丁美洲區域）

Hong Young-seung 韓國洲域, 
洲域長當選人∕國際議員2019-20,

（韓國全北區域）

Lauren Henry 美國洲域,
國際議員（青年代表（2019-21,

（太平洋西南區域）

Murray Dunbar 加拿大加勒比海洲域,
洲域長∕國際議員2019-21,
（加拿大海洋省區域）

Robert (Bobby) Stivers-Apiki
美國洲域, 洲域長∕國際議員2019-21,

（夏威夷區域）

    2018/19國際選舉的當選人名單於星期五在泰國清邁舉行的年中會議中宣布

。

    今年有七個區域需要挑選國際議員，但只有兩個洲域需要進行選舉。 亞太

洲域以投票填補一個空缺，由新加坡（東南亞區域）的Soo Theng（David）
Lua贏得。 歐洲洲域也以票選填補一個空缺，由丹麥Bjarne Soenderskov先生（

丹麥區域）贏得。

    所有其他新的國際議員∕國際議員當選人都是無人反對的。
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靈魂的
醒覺 *Max Ediger

貼標籤的非人性化影響

下一期文稿截止日期

2019年5月31日

邀 請

    邀請社領導送交活動的故

事，並附上一張或更多張高

解析度照片和適當的標題。

文章不要超過150字。讀者也

被要求送交他們對全球事工

關切事項的觀點和筆記。

將 你 的 故 事 和 照 片 寄 到 
www.ysmen.org/ymiworld

給我吃，渴了你們不給我喝；我

作客旅，你們不留我住；我赤身

露體，你們不給我穿；我病了，

我在監裡，你們不來看顧我。〞

〝他們也要回答說：主啊，我們

什麼時候見你餓了，或渴了，或

作客旅，或赤身露體，或病了，

或在監裡，不伺候你呢？〞

    〝我實在告訴你們，這些事你

們既不做在我這弟兄中一個最小

的身上，就是不做在我身上了。

〞這是否意味著當我們稱某人為

〝動物〞時，我們用這個名字稱

呼耶穌？當我們把任何人放在由

偏見，厭惡和恐懼所製作的盒子

裡時，我們就是把耶穌放在那個

盒子裡？

    耶穌呼召我們愛鄰居像愛自己

一樣、養活飢餓的人、探望在監

裡的人、歡迎作客旅的、照顧病

人。標籤會阻止我們這樣做。在

基督裡，我們必須以沒有標籤、

沒有身份地位、沒有分隔牆來看

待所有人，因為我們在基督耶穌

裡是合而為一體的。

其他人可能會將其視為真實，並

允許標籤來為他們決定被貼標籤

的人是誰以及他們代表什麼。

    耶穌對這種標籤他人的不健康

習慣有什麼看法？約翰福音8：
1-11中有相關的故事。宗教學者

和法利賽人把一個女人帶到了耶

穌那裡，他們把她標籤為淫婦。 
根據律法規定，這樣標籤的人必

須面對被丟石頭的死刑。耶穌沒

有同意古代的摩西律法，而是挑

戰那些聚集在一起用手指指著女

人的男人來看，不是看女人，而

是看自己。〝你們中間沒有罪的

人，誰就可以先拿石頭丟她。〞

    也許耶穌說：〝不要先標籤他

人。相反地，先看看你自己以及

你生活中需要改變的地方。〞在

約翰福音2:15中談到當耶穌清理

了在聖殿中做買賣和兌換銀錢人

時，他是否只是一個為他發現非

常無理的事發聲的〝危機演員〞

？ 當時狂妄自大的宗教領袖顯然

是如此地認為，因為他們憤怒地

回應，從不花時間聽聽他的信息

。

    在登山寶訓中，耶穌分享了以

下教導。〝因為我餓了，你們不

我們的標籤就像盒子一樣，

當我們標記某人時，

我們將他們放在我們基於

偏見、誤解和假設

而製作的盒子中。

我們剝奪了那個人

的人性以及成為

自由和獨立個體的權利。

*Max Edigar 在柬浦賽主持和平學校

上面文章經「和平標誌，Peace Signs」，

美國門諾派教會的「支持和平與公正」網

路出版許可轉載  www.mennolink.org/peace

    動物、恐怖分子、非法移民、

危機演員、極端分子、傻瓜等都

是有共同點的詞；他們是非人性

的標籤，我們把它貼放在我們害

怕、不信任、厭惡或感受到被他

威脅的人。當我們貼放這樣標籤

在其他人身上時，我們不再視他

們為我們需要傾聽、一起尋求和

平的人。殺死一個〝恐怖分子〞

要比殺死一位父親、一位母親、

一個兒子、一個女兒或一個鄰居

容易得多。

     忽視〝危機演員〞的痛苦並試

圖詆毀他們，較坐下來聽聽他們

的故事找出合作的共同基礎來得

容易。嘗試對說不同的語言的人

大吼一聲較嘗試了解他們是誰、

他們在哪裡以及他們作為我們鄰

居的少數族群可能感覺自己是多

麼地脆弱來得簡單。

    即使是一般的貼標籤也可以非

人性化，可以製造出分裂和衝突

。 如果有人叫我一個〝自由主義

者〞，我不確定他們的意思，因

為他們對自由主義者的定義可能

與我的完全不同，他們可能會將

他們對〝自由主義者〞的所有負

面形象貼在我身上，雖然我可能

符合所有這些形象。

    我們的標籤就像盒子一樣，當

我們標記某人時，我們將他們放

在我們基於偏見、誤解和假設而

製作的盒子中。我們剝奪了那個

人的人性以及成為自由和獨立個

體的權利。我們的標籤成為他們

與我們之間的隔牆，阻礙了對話

和參與。與此同時，當我們使用

該標籤足夠地高調和長時間時，




